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证券代码：300536                                  证券简称：农尚环境 

武汉农尚环境股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                           编号：2024-001 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

其他（线上电话会议） 

参与单位名称

及人员姓名 

太平洋证券、财通证券、中邮理财、诚实资产、明世伙伴、

涌贝资产、天弘基金、麦盛资产、财通资管、中投亿通基金、

兴合基金、道仁资产、海澜投资、景成投资、东财基金、华

夏财富、杭贵投资、云杉投资、兴业基金、弈宸私募、东吴

证券、云杉常青证券、国信弘盛、国海富兰克林基金、泽铭

投资、野村东方国际证券、进门财经、青骊资产、昆仑健康、

禾永投资、嘉合基金、呈瑞投资、中泰证券、鸿道投资、天

虫资本、羽田私募基金、广发自营、华龙证券资管、同泰基

金、明达资产、华夏基金、大华信安私募、循远资产、申万

菱信、睿亿投资、津投资本、浦银安盛、巨鹿投资、国泰基

金、登程资产、霄沣投资、浦泓投资、平安基金、深圳恒博

投资、泉汐投资、混沌投资、世域投资、鑫宇投资、国联安

基金、长安基金、玖鹏资产、盛盈资本、翰聚资产、双木投

资、建信理财、博时基金、明河投资、真科私募、中天汇富

基金、华富基金、健顺投资、嘉实基金、富安达、广银理财、

华宝基金等共计 156 人 

（以上排名不分先后） 

时间 2024 年 1 月 28 日，19:00-20:00 

地点 线上电话会议 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：林峰先生 

监事会主席：龚树峰先生 

财务总监：王冰先生 
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董事会秘书：贾春琦女士 

IR 工作人员 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

交流主要内容： 

1、请问公司的战略布局以及希望达到的高度是什么？ 

答：公司计划逐步完成包括显示芯片、IGBT 与 AI（计

算/存储）三大业务共同发展的战略布局。我们希望在所谓第

四次工业革命的 AI 浪潮中，寻找最具吸引力的产品，以实现

上市公司可持续发展的目标。 

2、公司与 NCC 专家团队的合作，在国内是否具有排他

性？ 

答：公司将在中国境内（包括香港特别行政区和澳门特

别行政区，不包括台湾地区）与 NCC 专家团队开展合作。 

3、内夏芯片的订单情况如何？ 

答：目前，最新的改版芯片计划三月底完成投片，接下

来进入客户测试阶段，初步计划今年三季度实现量产。 

4、能不能分析一下显示驱动芯片的市场和市场空间，我

们能够占到什么样的市场份额？ 

答：就 USI-T 协议来说，在全球显示驱动行业占比接近

1/4，显示驱动芯片的全球市场规模约为 110 亿美金。 

内夏的第一颗芯片是基于 USI-T 协议研发设计的显示驱

动芯片，计划逐步提高市场份额。 

5、公司公告里提到了购买了算力服务器，请问这部分的

用途是什么？刚刚也提到了显示驱动芯片，结合算力服务器，

请问公司详细的产品线布局是什么？ 

答：从产品线来说，公司将围绕着 AI（计算和存储）展

开工作，目标客户是国内的 IDC 以及算力服务中心。 

在显示驱动芯片方面，将围绕显示面板进行产品的拓展

和布局。 

6、公司最近一份公告里显示外商独资企业的主营业务是
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固态硬盘的主控芯片，数据中心系统和企业软件业务等，固

态硬盘的主控芯片的开发跟到前面讲的三块业务有关系吗？ 

答：从行业发展情况看，推理的下一代产品将会是存算

一体的。公司和 NCC 的合作，也是看中其专家团队均是在存

储和计算领域的资深行业专家。 

7、公司的商业模式是一个设计公司，包括国内和海外，

公司在这块的设计人员大概是有多少人？另外我们后期去流

片和在国内销售会不会受到一些限制？ 

答：现在设计团队还没有完全进入上市公司体系内，最

终情况需要根据在国内开发市场的情况来定。目前公司采用

的是直接导入海外已经开发成熟的产品和技术团队，来针对

国内市场进行二次开发的模式。 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

无 

日期 2024 年 1 月 28 日 

 


